
Ausschussmitglied Dunkelberg formuliert folgende Anfrage und Bitte in Bezug auf 

den Bahnhof in Meckenheim. Im Januar hat die Stadt bereits Kontakt mit der 
Bahn aufgenommen, um die Graffitis entfernen zu lassen. Leider wurde dies noch 

nicht umgesetzt. Es bedarf darüber hinaus der Wartung der ganzen Anlage. 
Insbesondere die ACO-Rinnen seien verstopft, was dazu führe, dass sich das 
Wasser bei Regen in der Unterführung aufstaue und dann in den Aufzugschacht 

laufe. Die sich darin befindliche Technik gehe dann kaputt und der Aufzug stehe. 
Dies hat zur Folge, dass Personen mit Kinderwagen sowie ältere Personen nicht 

wissen, wie sie auf der anderen Seite hochkommen sollen. Ausschussmitglied 
Dunkelberg bittet, die Bahn erneut zum Beheben dieser Probleme zu bewegen. 
 

Die Verwaltung sagt zu, diese Problematik an die Bahn weiterzuleiten. Derzeit 
befindet man sich bezüglich der Abrechnungen bereits in Gesprächen mit der 

Bahn. Hierzu werden an anderer Stelle weitere Informationen folgen. 


